

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

4. Dezember 2019

**Beginn:** 18:10  
**Ende:** 19:50  
**Anwesende:** Marc, Felix, Christopher, Martin, Christian, Esther, Peter, Jonas T., Kate, Sara, Lara, Simon, Tim, Daniel, Dennis, Tom, Carsten, David Meffert  
**Redeleitung:** Marc, Jonas T.  
**Protokoll:** Justus, Daniel  
**Newsletter:** Christopher

## Post

- Wir haben eine Postkarte von Isa, Felix, Justus, Swantje und David bekommen. Sie ist aus Stockholm und voller Haikus. (lol)
- Wir haben eine neue Ersthelferliste bekommen, die Marc sofort aufhängt.
- Es gibt eine interdisziplinäre Exkursion des FB1 nach New York.

Termine	Datum	
Nikolausfeier Infen	05.12.	18:00 Uhr
ATM-Treffen	11.12.	17 Uhr
Spieleabend	11.12.	18:30 Uhr
FBR	13.12.	
Weihnachtsfeier der Füsiker	17.12.	ab 17:00 Uhr
Knobelstraße	19.12.	
FSK	19.12.	
Weihnachtsfeier der Mathematiker	19.12.	MATHEBAU
hobit	28.–30.01.	
MMA	07.02.	
Go-Turnier	22.–23.02.	
Ana1-Power-Lerntag	03.03.	

Arbeitsaufträge	Zuständigkeit	
BK-Zettel	Carsten und Marc	Nichts passiert.
SoFa-Haus	Justus	Nichts passiert.
Öffnungszeiten	Justus	Nichts passiert.
Stange zum Hängen	Carl	
Verbandskasten	Marc	Nichts passiert.
hobit	hobit	Tragt euch in die Stand-Liste ein.

## **TOP 1: Berufungskommission LaG**

Herr Kiehl wurde zum Vorsitzenden gewählt, KGB zum vertretenden Vorsitzenden. Frau Krüger hat vor, in den kommenden Jahren den Vorsitz zu übernehmen, KGB soll weiter als Vertretung bleiben. Es wurde entschieden, dass ein Numerik-Modul für das Lehramt im Wert von 5 CP angeboten wird. Dafür hat sich die Numerik bereit erklärt, eigene Programmieraufgaben für Lehramtsmenschen anzubieten, die kein Wissen aus der Veranstaltung „Einführung in die Programmierung“ voraussetzen. Es wurden einige lustige Fehler in den Studienordnungen gefunden. Der Master of Education wird bald reakkreditiert werden.

## **TOP 2: Matheball-Sponsoring**

Bei der Suche nach Sponsoring für den Matheball hat die Xpact angefragt, ob sie bei uns einen Workshop anbieten dürfen, den sie mit einem Sponsoring in ein Paket schnüren dürfen. Wir interessieren uns erstmal hauptsächlich dafür, was sie sich darunter inhaltlich vorstellen, da wir selbst überhaupt keine Erfahrung damit haben.

## **TOP 3: Ana-I-Powerlerntag**

Es wird wieder einen Ana-I-Powerlerntag in fünf Räumen im alten Hauptgebäude geben. Dafür suchen wir wieder jemanden, der Leute sucht, die Ersties ein bisschen bei Ana helfen. Dafür muss man sich sogar bezahlen lassen. Bei Interesse kann man sich bei Daniel melden. Danke, Daniel.

## **TOP 4: Besuch der Präsidentin**

Die Präsidentin Tanja Brühl hat gestern zum ersten Mal den Fachbereich besucht und sich vorgestellt. Das Treffen begann mit einer ausführlichen Begrüßung durch den Dekan Herrn Kohlenbach. Die Präsidentin plant, etwas an der Stundenzettelsituation zu verbessern und ist auch durchaus interessiert daran, die 48-Monate-Regel zu überprüfen, die erfahrene Übungsleiter\*innen daran hindert, mehr als vier Jahre am Fachbereich zu arbeiten.

## **TOP 5: OWOrgaga**

Carsten, Swantje und Marc möchten gerne OWO-Orga werden. Wenn man mit ihnen darüber reden möchte, stehen sie dazu bis zur nächsten Sitzung zur Verfügung. Im Falle, dass sich bis dahin keine anderen Interessierten finden, werden wir dann dort abstimmen.

## **TOP 6: Sitzungstermin vs. Spieleabend**

Nächste Woche ist Spieleabend um 18:30 Uhr. Wir werden deswegen eine kurze, nur dringende TOPE enthaltende Sitzung, machen. Um 17:00 Uhr ist ATM-Treffen, seid also am besten schon um 16:50 Uhr da.

## **TOP 7: FaSer**

Das FaSer findet vom 08.01. bis zum 10.01. im Forsthaus Fasanerie statt. Wir suchen jemanden, der sich um Themen, Anmeldungen und Co. kümmert. Felix macht das. Danke, Felix.

## **TOP 8: Plätzchenbacken**

Es werden Leute zum interdisziplinären Plätzchenbacken mit den Füsikern und Infen gesucht. Zusammen Plätzchen zu backen macht Spaß, also meldet euch. Ein Pad, in dem man sich eintragen kann, wird herumgeschickt und am Freitag ausgewertet.

## **TOP 9: Transponder**

Am Montag waren Marc, Peter und Christopher bei Frau Scharf vom Dezernat IV um wegen der Transponder-Situation nachzufragen. Es gab wohl ein Missverständnis und das Dezernat ging davon aus, dass wir willkürlich Transponder an Leute geben wollen. Das Dezernat hat kein Problem damit, wenn von uns ausgewählte Personen, deren Namen wir melden, einen Transponder erhalten. Wenn also Leute, die einen Schlüssel für das Gebäude haben, weiterhin einen Zugang zum Mathebau haben wollen, können sie sich einfach bei Christopher melden.